



## Obra que invitó a la reflexión sobre los peligros del bullying abrió Convención de Circo al Fin del Mundo

En el gimnasio del Liceo Sara Braun se presentó este jueves la obra "La Salita", que aborda los efectos negativos del bullying en el contexto escolar. La puesta en escena correspondió a la Compañía Circo del Sur, que de esta manera, presentó la XI Convención de Circo al Fin del Mundo.

Pero a diferencia de otras funciones, el relato se basó en la gestualidad y destreza en las artes circenses de los integrantes de la compañía, que de esta manera mostró cómo las acciones

negativas pueden afectar a las personas. Así fue como tras la presentación, se realizó un conversatorio con los asistentes a este evento, que dio inicio a las actividades de la Convención.

La programación contempla espectáculos y talleres, que se desarrollarán hasta el sábado. Hoy, a las 20 horas, en el Liceo Sara Braun, será el turno de una variedad de artistas locales y extranjeros, y finalmente, el sábado, la gala de cierre, también a las 20 horas.

Mientras tanto, en el Espacio de Artes Escénicas de Circo del Sur, en O'Higgins 655, se dictarán talleres tanto para niños desde los 9 años como para adultos, desde los niveles inicial a avanzado, en los que se enseñarán disciplinas como hula hula, malabares, telas, lyra aérea, mástil chino, banquina, danza contemporánea, maquillaje artístico, monociclo, entre otras. Las inscripciones se pueden realizar en la cuenta de Instagram @circodelsur. La productora de Cir-

Genaro Lopez



"La Salita" fue la obra que presentó el elenco de Circo del Sur.

co del Sur, Andrea Barría, explicó que "hay varios cupos en los talleres, para todas las edades y

niveles, así que cualquier persona puede ir y atreverse a jugar en el circo".